



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

mon ami
WALID

UN FILM de
ADIB ALKHALIDEY

METTANT en VEDETTE
JULIEN LACROIX



Mon ami Walid

Jeudi / Thursday 6.06



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

FILM / FILM

Mon ami Walid

Jeudi / Thursday 6.06
20:00

Le Centre culturel canadien vous invite à découvrir une projection spéciale du film *Mon ami Walid* de Adib Alkhalidey récompensé par le Grand Prix du Jury / Galet d'or de l'édition 2019 de la 6^{ème} édition du Festival du film canadien de Dieppe s'est tenue du 27 au 31 mars 2019.

Walid travaille dans une épicerie grâce à un programme d'intégration. Après une journée difficile, il tente de mettre fin à ses jours. Il est sauvé par Antonin, un employé extraverti qui décide de le suivre partout afin d'éviter un geste irréparable. Ensemble, ils parcourent la ville, multipliant les rencontres fortuites. Antonin fera tout ce qui est en son pouvoir pour redonner le goût de vivre à son nouvel ami.

En présence de Nicolas Bellenchombre, délégué général du festival

Comédie dramatique / Canada /
1h16min

En partenariat avec le Festival du film canadien de Dieppe.

Plus d'infos / Further information: www.festivaldufilmcanadienedieppe.fr

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

The Canadian Cultural Centre invites you to a special screening of *Mon ami Walid* by Adib Alkhalidey awarded the Grand Prix du Jury prize / Galet d'or" this year at the 6th Festival du film canadien de Dieppe was held from 27th to 31st March 2019 in Dieppe.

Walid works in a grocery store through an integration program. After a hard day, he tries to commit suicide. He is saved by Antonin, an extroverted employee who decides to follow him everywhere to avoid a tragedy. Together, they roam the city, meeting strangers along the way, as Antonin does everything in his power to restore the will to live to his new friend.

In the presence of Nicolas Bellenchombre, General Delegate of the festival

Drama / Canada / 1 h16min / VF

In partnership with the Festival du film canadien de Dieppe.

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris